La energía en México







Las primeras industrias que utilizaron la energía eléctrica fueron la textil en 1879 y la minera en 1889.

Para el siglo XX existían al menos 15 plantas hidráulicas generadoras de electricidad, con capacidad de 8,000 HP.





El Sindicato Mexicano de Electricistas (SME) fue creado el 14 de diciembre de 1914.

En 1949 la Comisión Federal de Electricidad (CFE) se consolida como un organismo público descentralizado.





En 1960 se crea la Compañía Mexicana de Luz y Fuerza del Centro y en 2009 se inició la liquidación debido a la carga presupuestal y laboral.

En 2013 se convierten de empresas para- estatales en empresas productivas del Estado.













